

Fecha: 25-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Alta UACh cerró su primer semestre con Feria de Aprendizaje de todos los cursos

Cm2: 470,5 VPE: \$409.365

Tiraje:

Pág.: 9

4.800 14.400 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

Alta UACh cerró su primer semestre con Feria de Aprendizaje de todos los cursos

UNA EXPOSICIÓN. Poco más de un centenar de estudiantes presentó los trabajos que realizó el primer semestre.

Walter Ávila González

 n dependencias del Edifi- cio Nahmías de la Universidad Austral de Chile, el reciente fin de semana se realizó la Feria de Aprendizaje de la Escuela de Talentos Académicos ALTA UACh, donde los jóvenes estudiantes de la región de Los Ríos (y profesores) mostraron a los visitantes todo lo aprendido durante este primer semestre, en el desarrollo de los diversos cursos y laboratorios en que participaron durante este período.

En relación a la actividad, la directora de ALTA UACh, Catalina Guzmán, expresó que "estamos muy contentos porque este es la conclusión de un arduo trabajo en este primer semestre, donde tanto los profesores se esforzaron para enseñar de manera lúdica y entretenida, diferentes áreas de la ciencia y tecnología, como también arte o literatura, entre otros cursos. Estamos contentos también, por el alto interés de los y las estudiantes, quienes llegaron cada sábado, de distintas comunas y a veces con temporales, nada los detuvo por su interés de aprender".

Quien también destacó la Feria de Aprendizaje, fue la decana de la Facultad de Ciencias de la UACh, Leyla Cárdenas, quien expresó que "es gratificante ver a tantos jóvenes que exploran su curiosidad de esta





manera, y que nosotros de cierta manera ayudemos con espacio y materiales. En ese sentido, para nosotros también es una gran oportunidad para poder atraer a los mejores talentos hacia la universidad, y que a la vez conozcan cuales son las capacidades que tenemos como universidad para que pue dan desarrollar sus habilidades v que sus sueños se hagan rea lidad". 03



SEREMI JUAN PABLO GERTER VISITÓ LA FERIA. DONDE DESTACÓ EL TRABAJO DE ALTA UACH Y DE LOS ESTUDIANTES.



DURANTE EL PRI-MER SEMESTRE, EN-TRE LOS CURSOS Y LABORATORIOS DE LA ALTA LIACH, PAR TICIPARON CERCA DE 450 ESTUDIAN-TES DE LA REGIÓN DE LOS RÍOS.

ESTUDIANTES UTILIZARON TODOS LOS ESPACIOS DEL EDIFICIO NAH-MÍAS PARA PRESENTAR SUS TRA-





DECANA DE CIENCIAS DE LA UACH TAMBIÉN PARTICIPÓ DE LA ACTIVIDAD.